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Compte-rendu de la commission des affaires scolaires 

Lundi 8 avril 20024 

Présents : ARNOULT Christiane, BLOTTIERE Sara, CHEZE Esméralda, DUCLOUX Béatrice, DURAND 

Aurélie, GAUTHIER Stéphanie, HEIDERICH Claudine, LACROIX Jean-Marc, LAFOND Séverine, LAMICHE 

Magalie, LONGY Hervé, MARCOU Sarah, MERCKX Michel, ROSA Isabelle, ROUSSEAU Béatrice, VALETTE 

Nathalie.  

Excusés : BEDESSEM Julia, BETAILLOULOUX Marion, BONFANTI Julie, BOUILLAGUET Aurélie, CHANCY 

Laëtitia, COMBES Marie-Ange, LARNAUDIE Christine, PERONNE Céline, POMMET Pierre-Jean, POUCH 

Agnès, SOUSA DOMINGOS Sarah, POUGETOUX Stéphanie. 

Secrétaire de séance : HEIDERICH Claudine 

      ________________________ 

1. Point travaux 

 Rénovation des classes de maternelles : Hervé Longy indique que la municipalité est toujours en 

attente de la réponse pour la subvention Fonds verts pour 200 000 euros. Les travaux sont d’un 

montant total de 500 000 euros. Il espère une réponse rapide.  

Si la réponse est positive, une réunion sera rapidement organisée avec les enseignantes, personnel et 

l’architecte. Un Appel d’Offres sera lancé avec deux mois de consultation. Il y aura 15 jours de 

désamiantage, puis isolation avec abaissement du plafond de la salle multiactivités. Pour le chauffage, 

tout a été préparé lors de la rénovation du réfectoire. 

Si la réponse est négative, la rénovation des classes de maternelles sera repoussée au profit des classes 

primaires du haut. Dans ce cas, les classes primaires de CE1 et CE2 seront déplacés dans l’actuelle 

garderie. Une réunion sera également programmée.  

Dans tous les cas, la garderie sera à nouveau déplacée dans la salle des St-Martial. 

 Réfection des cours d’école : deux entreprises ont répondu à l’appel d’offre pour la 

désimperméabilisation, le déplacement des jeux,.. La commission de l’Education nationale se 

réunit ce mardi 09/04 pour statuer sur la demande de subvention. 

 Le déplacement de la boite aux lettres n’a pas été fait : Michel Merckx relance les services 

techniques. 

 La débroussailleuse et le carburant du local des vélos enfants ont été déplacés. 

 Facture Noël maternelles 2023 a été réglée et sur le budget de 2023 pour l’école. 

 

 

2. Point cantine 

 Cuisinier 

La municipalité a reçu 12 candidatures de titulaires pour le remplacement du cuisinier, Pierre. Ces 

personnes seront reçues, par Jean-Marc Lacroix, Pierre Dumond, Christiane Arnoult, Michel Merckx et 

Hervé Longy, le mercredi 17/04 matin pour une embauche au 01/09/2024. 
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 Pesée gaspillage 

Suite à la dernière CAS, Jean-Marc Lacroix trouve que c’est bien que les enfants voient des adultes hors 

des agents municipaux, ce qui leur permet aussi d’être re-sensibilisé au gaspillage, de faire remonter des 

informations sur les plats servis. 

Christiane Arnoult propose la semaine du 3 au 7 juin. 

 

3. Discipline cantine et garderie 

Michel Merckx indique que des comportements indisciplinés (incivilité : papier dans le pot d’eau, 

boulettes de pain qu’ils jettent (donc du gaspillage),…) ont augmenté pendant la cantine et la garderie. 

Quand les enfants sont repris pour leurs comportements, ils manquent de respect envers les adultes.  

Il s’interroge sur la convocation de parents pour les avertir de l’indiscipline voire une exclusion temporaire 

de la cantine et garderie. 

Les enfants ont été séparés entre classes. Ils n’écoutent pas les agents municipaux qui en parallèle les 

servent.  

Dégradation depuis cette année, Michel Merckx trouve que certains parents mettent en doute les paroles 

des adultes au profit des enfants !  

Après échanges, les membres proposent de remettre ce sujet à la réflexion lors de la prochaine réunion 

afin de mettre en place une organisation à la prochaine rentrée scolaire. 

Quelques réflexions : 

 Proposition d’un responsable de table 

 Proposition de leur faire nettoyer ce qu’ils salissent.  

 En parler aux élus du Conseil Municipal des Jeunes 

 Proposer des formations au personnel 

 Noter les problèmes : nom de l’enfant, date, acte – Michel et Hervé rappellent et reçoivent les 

parents. Hervé demande aux agents de les fâcher et de vraiment tout noter dans le cahier à la 

cantine, de ne rien dire aux parents car ce sera Michel Merckx et Hervé Longy qui les rencontreront. 

En cas de question des parents, leur indiquer que Michel Merckx est au courant et qu’il peut être 

appelé. Michel passe souvent à la cantine pour rappeler les règles, ils écoutent et c’est silencieux.  

 Michel Merckx et Hervé Longy passeront rapidement dans les classes pour leur rappeler les règles de 

respect et de discipline avec le personnel. 

 

 

4. Point Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) 

Le conseil municipal des jeunes s’est réuni le jeudi 4 avril.  

 Projet de spectacle à l’EHPAD de Naves : une délégation de deux jeunes élus, Inès Boissinot et 

Ethan Deruelle, les enseignantes, Isabelle Rosa et Olivia Coste ainsi que les élus Pierre-Jean 

Pommet et Michel Merckx ont déjeuné le vendredi 29 mars à l’EHPAD. Il a été arrêté la 

présentation du spectacle au sein de l’EHPAD le 2 juillet à 15h pour les 5 classes de l’élémentaire, 

qui sera suivi d’un goûter. Le spectacle sera court. 

Les résidents de l’EHPAD, qui le peuvent, ont été invités à la fête de l’école qui aura lieu le vendredi 

28 juin en fin de journée. 

 Les élus vont également réaliser une action de partage et d’échanges avec le club des aînés, Les 

Amis de la Vignotte. Ce sera organisé un mercredi après-midi avec la présidente, Jocelyne Pèbre. 

 Les membres du CMJ ont voté la mise en sens unique d’une partie de la rue de la Prévôté qui 

longe la mairie et dans le sens de la salle St-Martial vers le stop à côté de la mairie. Un arrêté sera 

pris par le maire, un panneau d’information sera posé quelques jours avant afin d’avertir les 

conducteurs de ce secteur. 

 Les élus du CMJ ont un casier pour le courrier à la mairie. 

 Une page sur le site Internet de la commune sera consacrée au CMJ. 

La prochaine réunion du CMJ aura lieu le jeudi 16 mai à 12h15. 



Suite au point précédent, les membres de la commission des affaires scolaires proposent de mettre à 

l’ordre du jour du CMJ, la discipline. 

 

5. Questions diverses 

 Coquelicontes : le spectacle se déroulera le jeudi 30 mai à 15h avec la conteuse, Kyung Wilputte, 

salle du Pré Bourru. Pour les maternelles. 

 Jeunesses musicales de France (JMF) : le lundi 10 juin à 14h, pour une séance à Naves pour les 

maternelles et les CP, salle du Pré Bourru. Et pour information la classe de CE1 ira au spectacle 

prévu le 31/05 à 10h à St-Clément. 

 Classe jeux olympiques : la municipalité a voté une aide de 2000€ lors du conseil municipal du 

04/04/2024 pour le séjour à Bugeat de la classe de CE2. Remerciement des parents d’élèves pour 

cette aide. Le DDEN, Jean-Marc Lacroix rappelle que l’association des DDEN peut attribuer des 

subventions mais elles doivent être demandées avant le 31/12, soit en 2023 pour cette année 

scolaire. 

 Réorganisation des classes maternelles : en raison de la suppression d’une classe qui sera celle 

d’une classe maternelle, le fonctionnement des ATSEM sera revu.  

L’enseignante des PS/TPS, Stéphanie Gauthier, intervient pour expliquer que la suppression d’une 

ATSEM va engendrer plus de travail pour celle qui restera en place, notamment au moment du 

passage à la sieste. Temps de couchage : 1 seule personne pour que les enfants aillent aux 

toilettes avant la sieste. Elle se questionne également sur le déplacement des classes, si la 

rénovation des maternelles se fait. Elle demande que la douche et les toilettes soient à proximité 

des ATSEM pour faciliter la prise en charge. 

Hervé Longy souhaiterait que les élèves de TPS continuent à être accueillis en janvier 2025.  

Stéphanie Gauthier conditionne cet accueil au nombre d’élèves qu’elle aura et à leur gestion. 

Douche et toilettes devront être à proximité pour la prise en charge par l’ATSEM. 

D’autre part, il indique que si les travaux sont terminés avant la reprise d’une période, les 

maternelles pourraient retrouver leurs classes.  

 Revoir la prise du repas : les élus souhaiteraient conserver la prise de repas en deux groupes 

comme actuellement. 

 Le planning du personnel va être revu pour être mieux aménagé et essayer, au mieux, de prévoir 

des temps de travail raisonnables. Une réunion d’information pour ce personnel sera 

programmée en juin.  

 Livret du civisme :  

7 défis devront être réalisés par les élèves pour obtenir une récompense. Il reste quelques 

évènements à venir : 

 cérémonie du 8 mai : distribution à la rentrée le lundi 29 avril 

 premiers secours le 3 mai après-midi pour les CM1 avec Pierre Mouly et Géraldine Veytizou. 

 Rando-Nett le samedi 25 mai 

Remise de la récompense en fin d’année scolaire, date et horaire à déterminer avec l’enseignante 

de CM2. 

 

La prochaine réunion de la commission des affaires scolaires aura lieu le lundi 17 juin à 18h. 


